(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. November 2022** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner Rathaus 8011 Graz

Graz, am 15. November 2022

Betreff: Freifahrt für Hunde in öffentlichen Verkehrsmitteln

Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Momentan ist für die Beförderung eines Hundes bei den Graz Linien die Hälfte des Vollpreises zu entrichten. Eine Stundenkarte kostet 1,40 Euro und eine Tageskarte 2,90 Euro. Für Zeitkarten ist jedoch der volle Preis zu zahlen. Viele Hundebesitzer klagen über diese Kosten.

Für viele Hundebesitzer, die auf öffentliche Verkehrsmittel angewiesen sind, stellen die Ticketkosten in Graz eine große Belastung dar. Gerade jetzt, wo die Teuerungswelle immer mehr Menschen an ihre finanziellen Grenzen bringt, ist es notwendig, solche Belastungen zu beseitigen. Mit der kostenlosen Benutzung der öffentlichen Verkehrsmittel für Hunde in Graz, würde man nicht nur vielen Hundebesitzern durch diese schwere Zeit helfen, sondern auch die Attraktivität der öffentlichen Verkehrsmittel in Graz erhöhen.

In anderen österreichischen Großstädten wurden bereits ähnliche Forderungen umgesetzt. In Linz dürfen Besitzer einer Monats- oder Jahreskarte seit 1. September 2022 ihren Hund kostenlos mitführen. Auch in Wien und Salzburg fahren Hunde mit Jahreskartenbesitzern gratis mit. In Innsbruck ist die Mitnahme von Hunden generell kostenlos. Will Graz weiterhin als hundefreundliche Stadt gelten, dann ist es höchste Zeit, in dieser Sache endlich nachzuziehen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Welche Schritte werden Sie unternehmen, damit die Mitnahme von Hunden in öffentlichen Verkehrsmitteln in Graz kostenlos wird?